



童子山だより

学校教育目標 「夢に向かって、主体的に学び、心豊かでたくましく生きる児童の育成」

目指す子ども像

【かしこく】
【たくましく】
【やさしく】

○「い」いつも まなぼうとする子
○「り」りりしく たくましい子
○「や」やさしく たすけあう子

R 2. 4. 20

NO. 1

Tel 46-2655

Fax 46-2654

文責：教頭 三浦博之



新年度スタート！

入谷地区の花も咲き競うようになり、自然の命輝く、素晴らしい季節となりました。校舎内の花壇には、昨年度子供たちが植えた、ビオラやスイセンが咲いています。今年は桜が見頃を向かえ、春らしい気候になりました。

このような春の気配を感じられる8日(月)、本校では、令和2年度の披露式・始業式、そして入学式を行いました。披露式では、新しく迎えた7名の先生方の紹介があり、児童代表として6年生の西城蓮さんが「歓迎のことば」を述べました。その後、一人一人の先生方からの「あいさつ」がありました。



続いて行われた始業式では、校長先生から『何事にも「全力」で取り組んでほしい』とのお話しがありました。また、お話の中に新しい担任の発表があり、子供たちは新学級担任と対面しました。子供たちの様子を見ていると、緊張や不安の表情を見せながらも、新たに始まる1年に対する期待と意欲がひしひしと感じられました。その後、3年生の山内陽汰さんや6年生の佐藤雄大さんが新年度の目標を堂々と発表してくれました。新学年への意気込みが強く感じられた始業式になりました。



《入学式》



入学式では、担任の先生が行った入学児童呼名に対し、一人一人が元気な声で返事をし、新1年生の小学校生活がスタートしました。また、子供たち以上に、保護者の皆様の明るい表情が印象的な入学式になりました。



お迎えの言葉 在校生代表 6年 西城 蓮さん

ぼくたち入谷っ子は、3月にお世話になった先生方とお別れをし、寂しい気持ちでいましたが、今日、新しい先生方をお迎えすることができ、とてもわくわくしています。

佐々木裕作校長先生、菊田真由先生、佐藤成香先生、菊池敬先生、三浦千尋先生、菅原りえ子先生、ようこそ入谷小学校へおいでくださいました。緑豊かな入谷小学校では、一人一人がもてる力を發揮するという「自己ベスト」を合い言葉にし、全校児童が仲良く生活しています。



入谷小学校では、4年生から6年生まで、「入谷打囃子」という郷土芸能を行っています。入谷地区の講師の方に教えていただきながら、大太鼓、小太鼓などそれぞれのパートに分かれて練習をし、学芸会や郷土芸能発表会で披露します。また、生活科や総合的な学習の時間では、リンゴや菊作り、みそなどの保存食、養蚕や米作りなど、地域の歴史や文化について学んでいます。

このように、入谷小学校では恵まれた環境を生かしながら、地域のよさや伝統を学ぶことができる学校です。心配なことや不安なことがありましたら、ぼくたち入谷っ子に気軽に声を掛けてください。新しい先生方と楽しく学校生活を送ることを楽しみにしています。今日からよろしくお願ひします。

3年生での目標 3年 山内 陽汰 さん

ぼくの、3年生になって頑張りたいことは、2つあります。生活面では、2年生の時は、忘れ物が多かったので、明日の準備を毎日きちんとして、忘れ物をしないようにしたいです。また、お母さんのお手伝いも、進んで行っていきたいです。

勉強面では、音読が得意ではなかったので、毎日取り組んで国語の教科書を、すらすら読めるようになりたいです。そして、3年生では、もっと丁寧にきれいな字を書くように頑張って皆に褒められるような元気な3年生になりたいです。



最高学年としての目標 6年 佐藤 雄大 さん

今日から、いよいよ最高学年としての生活が始まります。小学校生活最後の1年間を充実させるために、学習面、生活面、行事面で目標立てました。

1つ目は、学習面です。特に算数を頑張りたいです。5年生では、分からぬ問題をそのままにしてしまって、できないままになってしまった時もありました。6年生では分からぬ問題は、先生や友達に聞いたり、家でも復習をしっかりといていきたいです。

2つ目は、生活面です。特に、早ね、早起き、朝ご飯を意識していくことです。今まで寝る時間が遅かったので、結果的に朝ご飯があまり食べられず登校中に力が出ずに疲れました。6年生では、できるだけ早く寝て、早く起きられるようにしたいです。



3つ目は、行事面です。ほとんどの行事では、ぼくたち6年生が下の学年をリードしていくかなくてはなりません。なので、まずぼくらがきちんとしていくかなくてはなりません。どんな活動で、どんなアクシデントがあったとしてもぼくたちが下の学年を引っ張っていくようにがんばりたいです。最高学年は、学校のリーダーです。学校のリーダーとして、下級生をまとめ、入谷小学校の新しい伝統をつくっていきます。

令和2年度学年・学級と児童数 (男35名 女25名 計60名)

学年	男	女	計	学年	男	女	計
1	8	1	9	5	4	7	11
2	3	8	11	6	9	3	12
3	7	2	9	わかば	0	1	1
4	3	3	6	こだま	1	0	1

このようにして、本年度は、児童数60名、8学級でスタートしました。

しかし、現在新型コロナウイルス拡大防止のため臨時休業状態が続いていることはとても残念な限りです。

早く通常の学校生活に戻り、児童一人一人が「夢に向かって、主体的に学び、心豊かでたくましく生きる児童」を育めるように職員一丸となって頑張っていきたいと思います。

本年もよろしくお願ひいたします。